



柏農魅力発信プロジェクト

未来につながる持続可能な農業推進コンクール

東北農政局長賞を受賞しました

柏農が令和6年度「未来につながる持続可能な農業推進コンクール」で東北農政局長賞を受賞し、6月2日に学校で授賞式が行われました。今回の受賞は、生徒主体のグローバルGAP取得などの取組が評価されました。食品科学科3年の鎌田紗羅さんと生物生産科3年の長利涼さんは「GAP審査は書類作成が大変だったので受賞は嬉しい」「GAPの取組で日頃から品質管理を意識するようになった。受賞は驚いた」とそれぞれ喜びを語りました。



柏農の恒例行事

全校田植え大会を開催しました

5月15日、恒例の全校田植え大会が開催され、生徒たちが苗の植え付けの正確さを競いました。日差しが照りつける中、生徒たちは仲間と協力し合いながら、和気あいあいと田植えに励んでいました。

大会結果は、生物生産科が十数年ぶりの優勝を果たし、優勝賞品として食品科学科で製造したりんごジュースが配られました。

柏農初の取組

りんごの花粉採取を実施

5月13日、柏農は県産業技術センターりんご研究所と連携して花粉採取の取組を実施しました。生徒たちは県産業技術センター担当者の説明を聞いた後、園地で実際にりんごの花のつぼみを摘み取りました。その後、摘み取ったつぼみを薬落とし器にかけて薬だけを選別し、ふるいを使ってさらに不純物を取り除きました。



初めての農業実習

1年生が農業実習を経験しました

5月9日、1年生が地元認定農業者の市内リンゴ園地で農業実習を体験する「柏農起農塾」が実施されました。

学校で出発式を行った後、生徒たちは各受け入れ農家の元で受粉や摘果の作業を行いました。生徒たちは、作業の難しさや楽しさを感じながら、地元農家と農業実習を通じ交流を深め、地域農業との関わりを学びました。